

Proponen avanzar en Conpes para la informalidad en la Región Caribe

ESTÁS LEYENDO

- 16:48 | Proponen avanzar en Conpes para la informalidad en la Región Caribe
- 00:15 | Indagan sobre atentado contra mujer que resultó herida en Ciudad Caribe
- 00:00 | Mujer resulta herida tras atentado en Ciudad Caribe



De izquierda a derecha: Bruce Mac Master, Amaury de la Espriella, Imelda Restrepo y Juan D. Mejía. Luis Felipe de la Hoz

POR: NILSON ROMO MENDOZA @NILSONROMOM

1 comentarios

2 respuestas

TEMAS TRATADOS

CIUDAD CARIBE - CONPES - INFORMALIDAD

ECONOMÍA | Actualizado hace 1 hora

En el tercer encuentro Ciudad Caribe Colombia organizado por Casa Grande Caribe, el panel propone que se trabaje desde la institucionalidad, infraestructura y educación.

En el panel Hacia una mayor competitividad, productividad y formación empresarial ¿qué le falta a la Ciudad Caribe para crecer?, celebrado en el marco del tercer encuentro Ciudad Caribe en la Universidad del Norte, una de las conclusiones destacadas es que la región debe insistir para superar la informalidad y trabajar desde la institucionalidad, infraestructura y educación.

El evento académico se celebró este miércoles en la Universidad del Norte y con la participación de empresarios.

En la jornada de la mañana se hizo una exposición de la educación y los desafíos que hay a partir de los resultados de las Pruebas del Saber y las investigaciones presentadas.

En el Foro Casa Grande Caribe, el rector de la Universidad del Norte, Adolfo Meisel, se refirió a la iniciativa como el trabajo de un grupo de organizaciones por el bienestar colectivo. Dijo que el principal objetivo es superar la pobreza extrema en la región, "hay suficientes recursos pero ha faltado voluntad".

Sobre su balance del foro el rector se mostró complacido y dijo que se enfatizó que la educación es clave y estratégico para las deudas y avances en el territorio.



Adolfo Meisel, rector de la Universidad del Norte. Luis Felipe de la Hoz

Para el panel Hacia una mayor competitividad, productividad y formación empresarial Imelda Restrepo, vicepresidente de Desarrollo y Competitividad de la Andí, dijo que el Conpes de informalidad es clave y para ello se debe analizar el costo de ser informal. "Trabajar en mecanismos de transición para pasar de la informalidad a la formalidad. Y hay que trabajar en lo básico en instituciones, infraestructura, educación".

Bruce Mac Master, presidente de la Andí, moderó el panel en el que se destacó cómo las empresas Reficar y Essentia, promueven el desarrollo en sus entornos e identificaron en qué aspectos se deben apuntar para mejorar el talento humano y la educación.

Juan Diego Mejía, presidente de Essentia, identificó que el desafío que está por encima en la región está la pobreza.

"Tenemos talento y para lograr la identidad de región hay que llegar y hacer el ejercicio de llegar a toda la sociedad y hasta para competir con el mundo. Y la pobreza en la región es un enemigo de los negocios. Es el principal enemigo. Tratamos de optimizar nuestras empresas pero si tenemos personas que esta situación no hay futuro".

Amaury de la Espriella, presidente de Reficar insistió en la necesidad de que los empresarios se interesen por lo público e involucrado. Consideró que se debe insistir en la formación de talento humano y dar oportunidades a las personas para educarse.

TE PUEDE INTERESAR

Contador, independizarte es posible con un... [Silgo](#)

Obtener una visa EB5 podría ser más fácil de L... [Visa EB5 | Dilaxee Publicitarios](#)

Si vives en Bogotá podrás optar a estas... [www.jmcoet.com.co](#)

NOTICIAS MÁS POPULARES

EN EL HERALDO	EN ECONOMÍA	EN VÍDEOS	EN FOTOS
ECONOMÍA Andí espera conocer propuesta del Gobierno sobre reforma pensional	ECONOMÍA Essentia anuncia que entrará al negocio del aprovechamiento de los residuos plásticos	BARRANQUILLA Edificio de Uninorte se llamará Julio Mario Santo Domingo	
JUDICIAL Balacera en apartamento del norte deja un herido	ECONOMÍA Informalidad en Barranquilla llega a 58,7% en el trimestre de julio-septiembre	COLOMBIA Asesinan a otro indígena en el norte del Cauca	

TE PUEDE INTERESAR

Cómo ahorrar electricidad en casa... [Power Factor CO](#)

Como reducir su factura de electricidad en un 50... [PowerFactor](#)

Llega a Colombia la nueva forma de pagar... [Tatamooty.com](#)



Indagan sobre atentado contra mujer que resultó herida en Ciudad Caribe



Anarelis Ahumada Polo. Cortesía

POR: ANDRES GAITÁN

compartir

compartir

compartir

compartir

TEMAS TRATADOS

ATAQUE A SALA - CIUDAD CARIBE - HERIDOS

JUDICIAL | 110 de Agosto de 2019 - 00:15

Anarelis Ahumada permanece en UCI de un centro asistencial. Pareja manifestó "desconocer" algún problema de ella.

Anarelis Ahumada Polo, la mujer de 30 años que fue baleada cuando iba en camino para su trabajo, a las 4:50 de la mañana del pasado jueves en el barrio Ciudad Caribe, continúa en delicado estado de salud en la unidad de cuidados intensivos de un centro asistencial de la ciudad.

Familiares de la mujer y su pareja que estaban ayer en el centro médico hablaron con este medio sobre el hecho criminal y aseguraron desconocer las causas.

Teófilo Pérez, novio de la víctima, manifestó que lleva tres años de relación con Anarelis y casi siempre han trabajado juntos, ella como inspectora de Seguridad industrial y salud ocupacional (Siso) en obras de construcción y él como trabajador.

"Nunca me dijo que tuviera problemas o amenazas, es una mujer muy reservada, vive con su hermana en Villas de San Pablo, cerca de Juan Mina, a pesar de que llevamos un buen tiempo de relación no convivíamos, estábamos pensando en eso y vea lo que pasó", expresó Pérez.

Anarelis nació en Sabanalarga y creció en el barrio Loma Fresca del corregimiento de La Peña.

Es la cuarta de cinco hermanos, tiene una hija de 8 años de una relación anterior y reside en compañía de una de sus hermanas en el barrio Villas de San Pablo, cerca de Juan Mina.

Hace seis años había regresado de Venezuela donde residió durante un largo tiempo y donde al parecer tuvo su hija.

Por su parte, la Policía Metropolitana informó que se adelantaron las investigaciones para tratar de detener a los motorizados que dispararon en tres oportunidades contra la mujer. Una de las acciones, según la autoridad, es la ubicación de cámaras para conseguir características de la moto usada en el hecho.

TE PUEDE INTERESAR

Antes de que sea tarde. [CalvisBop](#)

Para las dificultades urinarias los... [Salud de la Prostatita by Swiss Nature](#)

El precio de los hoteles de lujo en Cancún podrí... [Hoteles en Cancún | Enlaces Publicitarios](#)

NOTICIAS MÁS POPULARES

EN EL HERALDO	EN JUDICIAL	EN VÍDEOS	EN FOTOS
ECONOMÍA Andí espera conocer propuesta del Gobierno sobre reforma pensional	ECONOMÍA Essentia anuncia que entrará al negocio del aprovechamiento de los residuos plásticos	RINCON JUNIORISTA Variantes que se presentarían ante Cúcuta	
BARRANQUILLA Edificio de Uninorte se llamará Julio Mario Santo Domingo	JUDICIAL Balacera en apartamento del norte deja un herido	BARRANQUILLA En video 'La Plaza de la luz', el próximo gran atractivo en el Gran Malecón del Río	

TE PUEDE INTERESAR

El costo del trasplante de cabello en Bogotá | Enlaces Publicitarios

El costo de los nuevos SUVs | Enlaces Publicitarios

Puede que no creas lo baratos que pueden ser... [Cruceros | Enlaces Publicitarios](#)



Mujer resulta herida tras atentado en Ciudad Caribe

